



SPORTFOTO DER WOCHE

Auf die Plätze, fertig, los! Bei der 3. Maissauer Headlight-Challenge machten sich die Läufer wieder mit der Stirnlampe am Kopf auf den Weg. Schnellster war Markus Wallner, der nach sieben Kilometern einen großen Vorsprung hatte. Mehr dazu lesen Sie auf Seite 61.

Foto: Douglas Fischer

Ein Transfer-Coup

Fußball | Lieferings Mario Konrad steht bei Regionalliga-Schlusslicht Retz am Wunschzettel ganz oben. Leobendorf und Horn bieten mit.

Von Bernd Dangl

Nachdem das Tauziehen um Horns Thierry Tazemeta zu einer Never-Ending-Story verkommen ist, hatten die Retzer schnell einen neuen Wunschstürmer parat. Dabei handelt es sich um den gebürtigen Leobendorfer Mario Konrad, einst mit Rapid im Europacup aktiv, danach in Horn unter Vertrag und zuletzt bei Red-Bull-Ableger Liefering in der Ersten Liga, wo er im abgelaufenen Herbstdurchgang fünfmal traf. „Ein Spieler mit sehr viel Qualität“, weiß der Retzer Sektionsleiter Werner Mischling.

Der bald 31-jährige Stürmer möchte aus seinem bis Sommer laufenden Vertrag bei den Salzburger raus: „Da müssen noch Details abgeklärt werden. Ich

möchte zurück in meine Heimat.“ Das müsse jedoch nicht zwangsläufig den Abschied aus dem Profi-Fußball bedeuten. „Ich werde mir ansehen, was sich ergibt“, so Konrad.

Heimatverein steht in der Pole Position

Kontakte mit dem SC Retz bestätigt er: „Ich habe mir einmal alles angehört. Das war eine gute Basis, ohne dass wir richtig konkret geworden sind. Eine Entscheidung lasse ich mir da noch offen.“ Denn auch sein Heimatverein Leobendorf – aktuell Vierter in der 1. NÖN Landesliga – buhlt um den Stürmer, und: „Leobendorf hat immer Vorrang.“

Dennoch könne er sich ein Engagement bei Retz vorstellen:

„Eine interessante Liga mit attraktiven Mannschaften und einem guten Fußball.“ Noch vor zwei Saisonen wirbelte Konrad in der Ostliga für Horn und schoss die Waldviertler mit insgesamt vier Treffern in den Relegationsspielen gegen Wattens in die Erste Liga. Danach wollte sich Horn die Dienste des Stürmers nicht mehr leisten. Horn sei für ihn weiter eine Top-Adresse, nur: „Von dort hat sich keiner bei mir gemeldet.“ Horn-Coach Willi Schuldes hat Konrad aber am Radar: „Ein sehr interessanter Spieler.“

Fix ist, dass Retz auf eine Entscheidung drängt, um die mühselige Suche nach einem Knipser doch noch vollenden zu können. Dass in der Transferzeit von allen Seiten gepokert wird, ist nur allzu logisch ...

Hintergrund

Mario Konrad, Stürmer



○ **Zur Person:** geboren am 22. 1. 1983, verheiratet, eine Tochter.

○ **Bisherige Vereine:** Leobendorf, Rapid, Stuttgart (Jugend), Bregenz (2001-2004), Kapfenberg (2004/05), LASK (2005-2007), Unterhaching (2007/08), Altach (2008/09), Rapid (2009-2011), Horn (2011/12), Liefering (seit 2012).

○ **Mit Rapid** spielte er auch im Europacup und erzielte einen Treffer.

○ **Nationalteam:** Sechs Einsätze im U19-Team (zwei Tore), zehn in der U21 (1).